
派遣生に内定して 

 

 私は、以前からずっとこの派遣事業に参加したいと思っていたので、

今回内定が決まりとてもうれしく思っています。今、期待と喜びでいっ

ぱいです。 

 私がこの派遣で一番楽しみにしていることは、ホストファミリーと過

ごすことです。私はフルーツやケーキなどなど甘い物が好きなので、オ

ーストラリアのスイーツを一緒に作って食べたいと思っています。英語

は得意とは言えませんが、英語を通して積極的にコミュニケーションを

取り、言葉以上に大切なことを学び、自分を成長させる大きな機会にし

たいです。また、オーストラリアの方々の価値観や日本との文化の違い

を交流を通して直接触れ、多様な考え方を理解し、広い視野を持ちたい

です。将来の進路を考える上でも、きっと大きな財産になると思ってい

ます。 

 現地でのすべての出会いや経験を大切にし、一日一日を全力で過ごし

たいです。そして帰国後には、派遣で得られたことをまわりの人たちに

も伝えていきたいです。 


